







MOCHA REVIVE SU TRADICIÓN EN EL CONCURSO DE COMETAS 2024



El GAD Municipal de Mocha, liderado por su Alcalde Danilo Ortiz, con nuestras reinas cantonales y concejales, celebró con gran éxito el tradicional concurso de cometas 2024. Este evento, que congregó a alrededor de 70 participantes, entre niños y adultos, desbordó creatividad y entusiasmo, llenando el cielo de Mocha con cometas coloridas y sorprendentes.

La imaginación no tuvo límites, con cometas que iban desde las tradicionales hasta las más innovadoras, como veleros voladores y diminutas creaciones tan pequeñas como una cajita de fósforos.

Jessica Barreno, reina del cantón, destacó que el objetivo principal del concurso es mantener viva una tradición que ha pasado de generación en generación. "Este evento fomenta la participación intergeneracional, donde niños y adultos con gran orgullo y dedicación construyen sus cometas para ser parte de esta hermosa tradición", comentó.

Uno de los participantes, Jorge Zúñiga, compartió su alegría por la continuidad de estos eventos. "Estoy muy contento de que sigan realizando esta clase de actividades que no solo fomentan la unión familiar, sino que también mantienen viva la bella tradición de las cometas", expresó. Jorge sorprendió con sus impresionantes cometas en forma de velero, resultado de años de práctica y pasión.

El concejal Edison Tanquina destacó la importancia de este evento para la comunidad Mocha, subrayando que el concurso de cometas no solo es una oportunidad para que los habitantes del cantón demuestren su creatividad, sino también para fortalecer los lazos familiares y comunitarios. "Desde que éramos niños, volar cometas ha sido una actividad que nos llenaba de alegría y nos unía como familia. Recuerdo cómo recogíamos sigses del páramo, las atábamos con bolsas e hilo, y con una gran emoción salíamos a volarlas. Estos momentos de felicidad pura son los que queremos preservar y transmitir a las nuevas generaciones", afirmó.

Este concurso no solo resalta la creatividad de los participantes, sino que también refuerza el espíritu comunitario de Mocha, uniendo a grandes y pequeños en una tradición que despierta la imaginación y perdura a lo largo del tiempo. Las cometas seguirán siendo un símbolo de unión y creatividad para nuestra comunidad.

